
Надзор в сфере  транспорта 
 
30 августа 2017 года состоялись Публичные обсуждения правоприменительной 
практики Северо-Уральского межрегионального управления государственного 
автодорожного надзора Федеральной службы по надзору в сфере транспорта, в 
которых принял участие руководитель рабочей группы по безопасности 
жизнедеятельности Попов Ф.И. 
 

 
 
От имени Общественной палаты Фёдор Иванович поприветствовал участников 
данного мероприятия и сказал следующее: «Вы занимаетесь очень 
ответственным делом: осуществлением контрольно-надзорной деятельности. На 
сегодняшний день мы понимаем, что большие штрафы и постоянный контроль – 
это прошлый век! Сегодня надо переходить к профилактике и разъяснительной 
работе. Да, это длительный и сложный процесс, но его нужно начинать и кто это 
сделает, если не мы?! Надеюсь, что сегодня и здесь мы закладываем основу 
отношения к безопасности как неотъемлемую часть жизни». 
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